

Freundschaftsspiel Ü-70 Kreisauswahl Paderborn – Team Deutschland Ü70

Ü-70 / Ü-75 Fußball Deutschland 2025

Das Ü-70 Team der Kreisauswahl Paderborn/Hörstel besiegte am 14.06.25 das Team Deutschland in einem hitzigen Spiel (+40°C auf der Spielfläche) verdient mit 2:1.Â

In Zusammenarbeit mit dem FLVW Paderborn und dem VfB Salzkotten konnte ein entsprechendes Rahmenprogramm organisiert werden. Dazu gehörte das Abspielen der Nationalhymne beim Einlaufen der Spieler, sowie eine Cheerleaderdarbietung der Powergirls vom SV Hörstel Upsprunge, die in der Halbzeitpause für gute Unterhaltung sorgten. Für Interviews, Fotos und Film konnte das heimische "Sauerlzer-TV" gewonnen werden.Â

Das Spiel der Ü-70 auf dem Großfeld über 2 x 30 Minuten begann bei der extremen Sommerhitze verhalten. Die ersten Minuten waren von taktischem Abtasten geprägt. Mit zunehmender Spielzeit wurde die heimische Hochstiftauswahl (Kreisauswahl Paderborn/Hörstel 70+) jedoch aktiver und spielbestimmender. Die Abwehr stand sicher und im Offensivspiel kombinierte das Team sehr gefährlich. Szenenapplaus war der Lohn für die schön vorgetragenen Spielzüge und Torabschlässe. Torlos ging es in die Halbzeit.Â

Im zweiten Durchgang sollte sich die physische Überlegenheit der Hochstiftauswahl, die absprachegemäß einige Ü-65-Akteure einsetzen durfte, bemerkbar machen. Allerdings fiel erst ein verursachter Foulelfmeter zur 1:0 Führung der KAW Paderborn. Die Führung der Hausherren währte nicht lange und wurde schon zwei Minuten später durch einen direkt verwandelten Freistoß zum 1:1 egalisiert. Die Hochstiftauswahl drängte in der Folgezeit auf die erneute Führung und erspielte sich weitere gute Torchancen, die in der Schlussphase nach einer sehenswerten Kombination zum 2:1 Siegtreffer fielen.Â

Team Deutschland 75+ besiegt die Kreisauswahl Paderborn/Hörstel auf Kleinfeld mit 3:0

Ganz anders verlief der zweite Vergleich, das Testspiel der Ü-75 auf dem Kleinfeld (ein Torwart, 7 Feldspieler). Hier hatte die Hochstiftauswahl, die auch drei Ü-70-Spieler einsetzen durfte, nicht den Hauch einer Chance. Das Auswahlteam aus dem Hochstift geriet früh in Rückstand und war am Ende mit dem 0:3 noch gut bedient.Â

Nach den beiden schwierigtreibenden und stets fair geführten Spielen, mit deren Leitung die umsichtigen Schiedsrichter keine Probleme hatten, freuten sich alle Spieler auf die 3. Halbzeit mit köhllem Blonden und der obligatorischen Stadionwurst. Für die WM in Japan wünschen die Sportkreise Paderborn und Hörstel den Teams Deutschland einen guten Erfolg. Ü-70 Fußball Deutschland 2025